



### **Die Welt ein bisschen bunter machen: Regenbogen gegen Corona**

Viele Kinder müssen momentan zu Hause bleiben und auf einmal wird deutlich: Ohne die Schule, den Kindergarten, die Freunde und den Sportverein ist das Leben manchmal ganz schön grau. Bringt deshalb ein bisschen Farbe in euren Alltag!

Malt oder bastelt einen Regenbogen und hängt ihn in euer Fenster. So können andere Kinder z.B. beim Spazieren gehen sehen, dass momentan viele Kinder zu Hause sind und auch nicht mit ihren Freunden spielen können. Kinder in ganz Deutschland haben bereits an dieser Aktion teilgenommen.

Wir würden uns freuen, auch in Wipperfürth viele bunte Regenbögen an den Fenstern zu sehen! Kommentiert gerne und zeigt uns eure Werke!